


Peçanha e falou sobre como os dados são extraídos pela Plataforma, atualmente. Em seguida, por meio

de uma apresentação elaborada pelo Assessor Especial da Reitoria, Ramiro Manoel Pinto, a pró-reitora

de Ensino, Mary Roberta, apresentou um apanhado de dados extraídos da Plataforma, fazendo um

paralelo entre a média dos Institutos Federais e o IFPB, dentre eles: Índice de eficiência acadêmica,

matrículas, matrículas equivalentes em Educação de Jovens e Adultos, Relação de inscritos por vaga,

taxa de evasão, eficiência acadêmica, conclusão, ciclo e retenção ciclo por campi avançados do IFPB.

 Falou que dentre as propostas com a extração da Plataforma Nilo Peçanha é de que o IFPB melhore

ainda mais sua eficiência acadêmica e que continue mostrando a sociedade a relevância da instituição.

O reitor Nicácio Lopes enfatizou a importância dos dados extraídos na Plataforma Nilo Peçanha e

elucidou que os dados são abertos aos órgãos de controle, público em geral, imprensa, que o IFPB

possui dados robustos, relevantes, mas os que estão em dissonância com a missão institucional,

deverão ser melhorados. Falou ainda da importância de analisar, interpretar os dados lá contidos. O

reitor Nicácio Lopes apontou que o IFPB ficou em último lugar no índice de eficiência acadêmica e que

não pode deixar ficar negligenciado por nenhum campus. A professora Zoraida Arruda ressaltou a

relevância da Plataforma e parabenizou a pró-reitora de Ensino pelos dados apresentados. O professor

Sabiniano Rodrigues falou das particularidades de sua unidade e acredita que os dados da pandemia

estarão ruins principalmente no que diz respeito a evasão escolar. O reitor Nicácio Lopes frisou que para

melhorar o desempenho da instituição é necessário o envolvimento de todos os servidores. A pró-reitora

Mary Roberta acredita que colocar em prática as experiências exitosas de cada campi é bastante salutar

para melhorar os índices do desempenho acadêmico. Como encaminhamento, solicitou que seja

revalidado os dados referentes aos concluintes com os dados que constam nas unidades para de certa

forma confrontar com os dados disponíveis na Nilo Peçanha para serem convalidados adequadamente.

O item 4.4) AENPs também conduzido pela pró-reitora de Ensino, Mary Roberta Meira Marinho, que

relatou que muitos campi estão voltando gradualmente o retorno presencial, a exemplo dos campi de

Patos, Itaporanga, João Pessoa, dentre outros que estão realizando algumas atividades de forma

gradativa presencial mais primordiais, a exemplo dos trabalhos de conclusão de curso dos estudantes

finalistas.  Os diretores gerais das unidades dos campi do IFPB falaram sobre as particularidades de

cada unidade, quais medidas estão sendo tomadas para atender os protocolos de biossegurança, mas

conforme a professora Maria Claudia Brandão, não há como fazer um planejamento, uma vez que

algumas situações relacionadas à COVID 19 sempre surpreendem. Por essa razão, a professora Mary

Roberta ressaltou sobre a necessidade de permanente controle e monitoramento. O conselheiro Antônio

Isaac Lacerda solicitou que fosse determinado uma recomendação do CODIR sobre o retorno presencial

das atividades de forma integral dos servidores e alunos, alegando a questão da terceira dose que

grande parte dos servidores já tomaram. O professor José Ronaldo de Lima, diretor do campus Patos

falou que há uma grande vontade por parte da comunidade acadêmica do campus ao retorno após as

férias de janeiro. A professora Mary Roberta falou que o mais adequado são os avanços das fases,

levando em consideração as questões sanitárias, atentos aos decretos expedidos pelo governo federal

quanto a regulamentação das atividades. Solicitou que os diretores gerais elaborem dois planos de

retorno, nomeando-as de gradual e seletivo, levando em consideração sobre os servidores que se

autodeclararam indisponíveis de acordo com os critérios adotados pelo governo federal. Nicácio Lopes

falou que até o presente momento, não adotou e nem adotará uma fala monocrática, uma vez que sua

gestão sempre prezou pela democracia, pela coletividade e por tal razão, não irá adotar um

posicionamento de retorno total para todas as unidades. Alegou que não há um padrão a ser seguido

devido a instabilidade e volubilidade inerentes da pandemia. Pediu a todos os conselheiros do CODIR

para que permaneçam cautelosos e continuar acompanhando os decretos. A quadragésima sexta

reunião do CODIR, em virtude do tempo avançado no dia dez de dezembro foi encerrada e precisou ser

retomada no dia catorze de dezembro de dois mil e vinte um. O professor Nicácio Lopes explicou, na

parte destinada a informes, sobre a questão da dificuldade de concluir a obra do campus Itaporanga em

virtude das dificuldades enfrentadas com a empresa contratada que não honrou com suas

responsabilidades. Explicou que serão assinadas as ordens de serviço nos campi em datas posteriores

que serão construídos com recursos provenientes de emendas parlamentares e agradeceu o empenho

da bancada parlamentar da Paraíba. Explicou, na integralidade, onde os recursos serão aplicados para



as unidades contempladas no IFPB, a exemplo de restaurantes estudantis, quadras esportivas,

estruturação de laboratórios, quiosques, dentre outros. Fez vários agradecimentos as equipes da

instituição pelo esmero e dedicação em lidar com as questões do instituto. Pablo Andrey Arruda de

Araújo, pró-reitor da PRAF foi o responsável pela condução do item 4.5)Execução Orçamentária. Falou

que a meta da PRAF era zerar os recursos da execução orçamentária referente ao ano de 2021. Na sua

apresentação, Pablo Andrey fez uma elucidação sobre as fontes de orçamento, apresentando dados

sobre a matriz orçamentária da SETEC, Fonte própria, Emendas parlamentares e TEDs. Apresentou

planilhas do Tesouro Nacional com os valores atualizados. Sobre os pregões eletrônicos foram

realizados treze processos, dispensa de licitação, onze processos e inexigibilidade, onze processos

também. Apresentou que todas as matrizes foram empenhadas de maneira satisfatória em todas as

modalidades. Agnaldo Tejo, assessor especial da Reitoria, parabenizou a equipe da PRAF sobre o zelo

e competência para execução orçamentária em sua totalidade. Francisco Jarismar de Oliveira, diretor de

Administração do campus Sousa, falou a respeito da situação financeira enfrentada pela unidade e que

recebeu o apoio e solidariedade para que pudessem ter êxito na superação da dificuldade financeira que

sofreram e reconheceu o empenho da gestão do professor Nicácio Lopes e o pró-reitor de Administração

e Finanças Pablo Andrey, que foram muito dedicados e competentes na reestruturação financeira da

unidade. Pablo Andrey anunciou que a situação financeira de Sousa foi resolvida e que já ficou com

recursos disponíveis para o mês de janeiro de dois mil e vinte e dois. A pró-reitora de ensino, professora

Mary Roberta destacou o empenho e dedicação da diretora de ensino de Sousa, professora Joselma

Mendes que esteve a frente do campus durante o processo de reestruturação. O último ponto de pauta

4.2) Processo Eleitoral ficou a cargo do professor aposentado Washington César, responsável pelas

comissões eleitorais dos processos eleitorais para reitor e diretores gerais para o ano de 2022. 

Apresentou um documento com as Comissões Eleitorais locais com os nomes dos membros titulares e

suplentes, dos segmentos docentes, discentes e técnicos administrativos que foram eleitos por cada

campus. Algumas unidades não complementaram os quadros. O professor Nicácio Lopes solicitou

empenho para que os diretores gerais indicassem os nomes para complementar os segmentos e o prazo

foi dado para o dia quinze de dezembro para ser enviado por meio do e-mail da comissão eleitoral.    

Encerramento – Nada mais havendo a apreciar nesta Reunião Ordinária, o Senhor reitor, Presidente

deste conselho, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada, às treze horas, a presente

reunião. E, para constar nos registros, eu, Mayara de Sousa Guimarães Fonseca, lavrei a presente Ata

que será assinada por mim e pelo colegiado presente. João Pessoa, vinte e sete de dezembro de dois

mil e vinte e um. xxxxxxxxxxxxxx

Nome Origem E-mail

Cícero Nicácio do Nascimento

Lopes

Presidente nicacio@ifpb.edu.br

Mayara de Sousa Guimarães

Fonseca

Gabinete do Reitor mayara.fonseca@ifpb.edu.br

Abraão Romão Batista Campus Monteiro abraao.batista@ifpb.edu.br

Daniel Vitor de Oliveira Nunes DGEP daniel.nunes@ifpb.edu.br

Zoraida Almeida de Andrade

Arruda

Campus Avançado de

Mangabeira

zoraida.arruda@ifpb.edu.br

Rafael Rodrigues Campus Avançado

Soledade

rafael.rodrigues@ifpb.edu.br



Frederico Campos Pereira Campus Pedras de Fogo frederico.pereira@ifpb.edu.br

Antonio Isaac Luna de Lacerda Campus Itabaiana antonio.lacerda@ifpb.edu.br

Joselma MendesOliveira Campus Sousa Joselma.oliveira@ifpb.edu.br

José Albino Nunes Campus Campina Grande albinopb@yahoo.com.br

José Ronaldo de Lima Campus Patos jose.ronaldo@ifpb.edu.br

Maria Cleidinedia Morais de

Oliveira

PROEXC cleidinedia@ifpb.edu.br

Keitiana de Souza Silva Campus Cabedelo- Centro keitiana.silva@ifpb.edu.br

Kyara Nóbrega Fabião do

Nascimento

Campus Guarabira kyara.nascimento@ifpb.edu.br

Licio Romero Costa Campus Cabedelo licio.costa@gmail.com

Luciano Pacelli Medeiros de

Macedo

Campus Picuí luciano.macedo@ifpb.edu.br

Lucrécia Teresa Gonçalves

Petrucci
Campus Cajazeiras

lucrecia.petrucci@ifpb.edu.br

Manoel Pereira de Macedo Neto PRAE manoel.macedo@ifpb.edu.br

Maria Claudia Rodrigues Brandão Campus Avançado Areia maria.brandao@ifpb.edu.br

Mary Roberta Meira Marinho PRE mary.marinho@ifpb.edu.br

Neilor Cesar dos Santos Campus João Pessoa neilor@ifpb.edu.br

Sabiniano Rodrigues Campus Santa Rita Dayvison.rodrigues@ifpb.edu.br

Ridelson Farias de Sousa Campus Itaporanga ridelson.sousa@ifpb.edu.br

Silvana Luciene do Nascimento

Cunha Costa

PRPIPG silvana@ifpb.edu.br

Pablo Andrey Arruda de Araújo PRAF pablo.arruda@ifpb.edu.br

Suzany Cecilia da Silva Medeiros Campus Catolé do Rocha suzany.medeiros@ifpb.edu.br

Valnyr Vasconcelos Lira Campus Esperança valnyr@ifpb.edu.br

Erick Augusto Gomes de Melo Polo de Inovação

Tecnológica

Erick.melo@ifpb.edu.br
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